

Le Mans. Le jumelage avec Tudela officialisé

9 juin 2022

Une délégation de la ville espagnole a été reçue ce jeudi 9 juin 2022 à la mairie du Mans pour officialiser le jumelage entre les deux villes.

Ce jeudi 9 juin 2022 s'est tenue à l'hôtel de ville [du Mans](#) la signature d'une charte de jumelage avec la commune de Tudela, située dans la région de Navarre en Espagne, en présence de représentants de la ville espagnole, qui passent plusieurs jours en Sarthe. Ce jeudi 9 juin 2022 s'est tenue à l'hôtel de ville [du Mans](#) la signature d'une charte de jumelage avec la commune de Tudela, située dans la région de Navarre en Espagne, en présence de représentants de la ville espagnole, qui passent plusieurs jours en Sarthe.



Des relations culturelles, éducatives et touristiques

La dernière fois qu'un jumelage a été instauré au Mans, c'était il y a 40 ans, exprime le maire, Stéphane Le Foll.

Tudela n'est pas le fruit du hasard : c'est dans cette ville qu'est née la Reine Bérengère, qui a vécu au Mans sous le règne de Philippe Auguste. Celle qui fut l'épouse du roi Richard Cœur de Lion et repose à l'abbaye de l'Épau au Mans (qu'elle a créée) constitue le premier trait d'union entre les deux communes. Les élus souhaitent faire perdurer son souvenir dans le temps et créer des échanges fondés sur l'hospitalité.

[Après la signature officielle en mai à Tudela](#), cette cérémonie entérine un partenariat autour de relations culturelles, éducatives et touristiques. Après la signature, la délégation avait prévu d'aller à l'abbaye de l'Épau.

Un partenaire privilégié pour Le Mans

À l'origine de ce projet de jumelage, l'association Amigos. En 2019, ses membres ont réalisé une étude pour trouver la ville espagnole la plus à même de devenir un partenaire privilégié pour Le Mans. Son président, Angel Massille, raconte : Nous nous sommes appuyés sur des critères culturels, historiques et éducatifs. Nous ne voulions pas d'un jumelage basé sur des sympathies personnelles. La Reine Bérengère est un lien fort qui nous unit à Tudela. La ville du Mans a accepté sans hésiter.

Source ; [Le Maine Libre](#) Publié le 10/06/2022 à 09h01